Après l'effort, le réconfort chez les jeunes pongistes



Une galette des rois pour les enfants du tennis de table, après un bon entraînement : rien de tel pour bien commencer l'année sportive.

Mercredi dernier, environ une vingtaine d'enfants du club crozonnais de tennis de table ont pu profiter de la galette des rois offerte par les dirigeants du club. Ces galettes, de fabrication maison, ont été appréciées par les jeunes dirigés par Jo Pirault. Après les efforts fournis à l'entraînement, nul doute que ce goûter préparé par les parents a été fortement apprécié.

Le championnat jeune est maintenant bien entamé. Cette année, le club crozonnais a engagé deux équipes cadettes en compétition. Leur entraîneur espère secrètement que tous ces jeunes apporteront au club les mêmes satisfactions que les équipes seniors, qui font actuellement un festival dans leurs championnats respectifs.